

ABSTRAK

Penelitian ini berjudul Partisipasi Politik Masyarakat Dalam Pemilihan Kepala Desa (suatu penelitian deskriptif kualitatif di desa Kanigoro, Kecamatan Saptosari, Gunung Kidul, Tahun 2018) bertujuan untuk mengetahui partisipasi politik masyarakat desa kanigoro, Kecamatan Saptosari, Gunung Kidul dalam pelaksanaan pemilihan kepala desa Tahun 2018. Latar belakang dalam penelitian ini adalah adanya pemuda yang tidak ikut berpartisipasi, serta adanya indikasi terjadinya politik uang dan seorang perangkat desa mengatakan bahwa tingkat partisipasi politik masyarakat dalam pemilihan kepala desa di tahun 2018 sangat tinggi dibandingkan tahun sebelumnya. Di lihat dari latar belakang maka penulis merumuskan masalah di dalam penelitian ini yaitu bagaimana partisipasi politik masyarakat dalam Pemilihan Kepala Desa di desa kanigoro, Kecamatan Saptosari, Gunung Kidul, Tahun 2018?

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kualitatif. subyek dari penelitian ini adalah Perangkat Desa, Ketua Panitia, Tokoh Masyarakat dan Masyarakat. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi teknik analisis data yang digunakan adalah kualitatif.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa masyarakat desa kanigoro berpartisipasi dalam pembentukan panitia pemilihan kepala desa yaitu dengan ikut terlibat menjadi panitia, mengetahui fungsi panitia, mengetahui siapa panitia yang terlibat dalam pemilihan kepala desa dan terlibat dalam proses pembentukan panitia. Masyarakat desa kanigoro berpartisipasi dalam kampanye dialogis calon kepala desa yaitu dengan menghadiri pada saat kampanye dan ikut mendengarkan dengan baik visi misi pada saat kampanye. Masyarakat desa kanigoro berpartisipasi dalam pemungutan suara pemilihan kepala desa yaitu dengan hadir di TPS untuk menggunakan hak suaranya. Masyarakat desa kanigoro berpartisipasi dalam penghitungan suara pilkades yaitu dengan hadir pada saat waktu pemungutan suara, masing masing calon sekaligus ikut mengawasi jalannya penghitungan suara serta mengawal berjalannya perhitungan suara supaya tidak ada kecurangan. Faktor-faktor yang mempengaruhi masyarakat desa kanigoro dalam memberikan hak suara yaitu

kesadaran politik, dimana sebagai warga negara yang baik harus memberikan hak suara untuk memilih pemimpinnya.

Kata kunci: Partisipasi politik, Masyarakat, Pemilihan kepala desa.